



Madame, Monsieur, cher client,

Suite à la fusion des groupes Komax et Schleuniger, nous avons le plaisir de vous annoncer que le groupe Alcava, distributeur de Schleuniger en France (par Lintech), au Maroc (par Malintech et Malintech WPS) et en Tunisie (par Tulintech), rejoint la famille Komax.

L'objectif de cette acquisition est de renforcer nos ventes et notre service après-vente dans ces régions, de rester proche de nos clients et d'améliorer notre présence sur ces marchés importants pour l'avenir.

Il va sans dire que cette intégration prendra un certain temps avant d'être opérationnelle.

C'est pourquoi nous maintenons les structures existantes en place jusqu'à nouvel ordre. Cela signifie que vos interlocuteurs habituels, personnes de contact, ainsi que vos canaux de vente et de service dans tous les marchés respectifs resteront inchangés pour le moment.

Soyez assurés que vous serez informés à l'avance de tous les changements que nous mettrons en œuvre sur votre marché.

Nous vous remercions de la confiance que vous nous accordez et restons à votre disposition pour toute information complémentaire.

Nous vous prions d'agréer, Madame, Monsieur, cher client, l'expression de nos salutations distinguées.

Grégoire WILLOT
General Manager





Dear Sir or Madam, dear client,

following the combination of the Komax and Schleuniger groups, we are pleased to announce that the Alcava group, distributor for Schleuniger in France (through Lintech), Morocco (through Malintech and Malintech WPS) and Tunisia (through Tulintech) is joining the Komax Family.

The aim of this acquisition is to strengthen our sales and after sales service in these regions, to stay close to our customers and to improve our presence in these important markets for the future.

It goes without saying that this integration will take some time to be operational.

So until further notice, we are keeping the existing structures in place. This means your usual contact persons, as well as your sales and service channels in all the respective markets will remain the same for the time being.

Rest assured you will be informed about every change we will implement in your market in advance.

We would like to thank you for the confidence you have placed in us and remain at your disposal for any additional information you may require.

Yours faithfully,

Grégoire WILLOT

General Manager

